



Jorge Álvarez Máynez afirma que las niñas y niños de México están al centro de su proyecto

El precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, enfatizó que su proyecto de nación pondrá al centro a las niñas y niños, no solamente en estos meses, sino en los próximos años.

A través de un video que compartió en redes sociales, el emecista agradeció y reconoció el trabajo que Patricia Mercado, coordinadora del programa de gobierno del partido naranja, está haciendo para darle voz a su alternativa y por coordinar el proyecto de Nación.



Dijo que Mercado “está explicando muy bien por qué se necesita en México una tercera vía; y sobre todo que no olvidemos que va a ser la lógica y la prioridad no solamente en estos meses sino en los próximos años, un México que ponga en el centro a las niñas y los niños”.

Por otra parte, Álvarez Máynez sostuvo que no hay nada más importante que combatir las injusticias.

En una publicación en sus redes sociales, el emecista afirmó que desde niño se dio cuenta que no hay nada más importante que combatir las injusticias, de frente y con firmeza.

“Llegamos hasta aquí con esa convicción, sin renunciar a uno solo de nuestros valores”, indicó.

Álvarez Máynez también envió sus condolencias por el fallecimiento de María Concepción Medina Ordaz.

En sus redes sociales, el aspirante presidencial indicó que pasó innumerables tardes en la casa de Doña Conchita, donde aprendió de su generosidad, de su carácter y de su devoción a una familia excepcional.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

26/01/2024

LEGISLATIVO

“Amalia García Medina, mi más profundo pésame por esta dolorosa pérdida. Y mi gratitud, hasta el cielo, para Doña Conchita”, expresó.

Por su parte, la ex diputada federal, Martha Tagle, dio a conocer la plataforma y el programa de gobierno de Movimiento Ciudadano, la cual lanzaron para el proceso electoral 2024.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/1/25/jorge-alvarez-maynez-afirma-que-las-ninas-ninos-de-mexico-estan-al-centro-de-su-proyecto-572507.html>